



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Manonjaya Kunjungi Warga Korban Bencana Alam Pohon Tumbang

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.FRN.CO.ID

Jan 17, 2025 - 13:08



Manonjaya, 16 Januari 2025 – Bhabinkamtibmas Polsek Manonjaya, Bripta Diki Ilham Munandar, melaksanakan kunjungan ke rumah warga yang menjadi korban bencana alam pohon tumbang di Kampung Sukakarya, RT 31 RW 06, Desa Margaluyu, Kecamatan Manonjaya.

Kejadian tersebut terjadi pada Kamis sore, 16 Januari 2025, dan mengakibatkan kerusakan rumah serta luka-luka pada seorang warga, Ai Suniarsih (72 tahun). Korban mengalami luka robek di kepala akibat pecahan atap asbes, yang memerlukan tiga jahitan. Selain itu, kerugian materi akibat kerusakan rumah diperkirakan mencapai Rp10 juta.

Bhabinkamtibmas Bripka Diki Ilham Munandar mengunjungi lokasi untuk memberikan dukungan moral kepada korban sekaligus memastikan langkah-langkah penanganan bencana dilakukan dengan baik. "Kami hadir untuk membantu masyarakat, terutama dalam situasi sulit seperti ini. Kejadian ini menjadi perhatian serius kami, dan kami siap mendukung warga dalam pemulihan pascabencana," ujarnya.

Kapolsek Manonjaya, AKP Endang Wijaya, atas atensi Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Moh Faruk Rozi, juga menegaskan pentingnya kehadiran Polri dalam situasi darurat. "Kami akan terus mendampingi dan membantu masyarakat yang terdampak bencana. Kehadiran Polri di tengah masyarakat adalah wujud nyata komitmen kami dalam melindungi dan melayani," ungkap AKP Endang Wijaya.

Korban dan keluarganya menyampaikan rasa terima kasih atas kunjungan dan perhatian dari pihak Polsek Manonjaya. Mereka merasa terbantu dan didukung, baik secara fisik maupun emosional.

Tindak Lanjut dan Himbauan:

1. Polsek Manonjaya berkoordinasi dengan pihak terkait untuk membantu proses perbaikan rumah korban.
2. Masyarakat diimbau untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi bencana alam, terutama di musim hujan.
3. Warga diminta untuk segera melaporkan kejadian serupa agar bantuan dapat diberikan dengan cepat.

Polsek Manonjaya berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan bantuan, serta memastikan keamanan dan kenyamanan warga di wilayahnya.